

Sevilla. 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Fuera... 6 pesetas
Extranjero y Ultramar... 10
EL PAGO DE LA SUSCRICION ES ADELANTADO
Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS
DIRECTOR PROPIETARIO: D. FRANCISCO PERIS MENCHETA

Anuncios, reclamos,
sucesos mortuorios, comunicados y avisos
a precios convencionales
TODA LA CORRESPONDENCIA AL DIRECTOR
Telefono núm. 290

Año VIII.—NUM. 2.628

ULTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO
Martes 18 de Setiembre de 1900

El Noticiero Sevillano
es el periódico de mayor circulación
de Andalucía

MUEBLES
GRAN REBAJA DE PRECIOS
Simón Marco
Tarifa, núm. 8

PIANOS
Agustín M. Lerate
Cánovas del Castillo 55
ALMACEN DE MÚSICA
Venta de alfalfa
2 pesetas los 50 kilos

MUEBLES
José Baldo
ASUJAS, 4

Edición de la mañana

Huelga de marmolistas

Ayer tarde se declararon en huelga los obreros marmolistas de la fábrica de la calle Alhóndiga...
El motivo de esta determinación parece haber sido que al presentar una comisión de operarios...

La Sociedad de marmolistas se reunirá para enterarse de lo ocurrido y acordar lo que deba hacerse.

Teatro del Duque

Anoche a tercera hora tuvo lugar en el teatro del Duque el estreno en Sevilla de la zarzuela de los hermanos Alvarez Quintero, música de los maestros Caballero y Hermoso...
Indudablemente la obra está escrita hace tiempo, y a eso se deben las inexplicables quejas...

El dúo del moscardón es el único chispazo musical que por su elegancia y frescura, denota la pluma del ilustre maestro Caballero...

Esto aparte, nos pareció que la llevó el maestro demasiado lentamente, quizás por acompañar a los artistas, quienes, en general, estuvieron fríos y despatocados al cantar.

No detallamos, porque siendo la mayoría de los personajes embolados legítimos, su personificación escénica no se presta a filigranas, ni entusiasmos.

Se distinguieron la señorita Rodríguez y los señores Carbón, Ibarrola y Martelo.

Un detalle, la música quiere ser andaluza; la obra se desarrolla en nuestra ciudad y, sin embargo, el toque de los clarines tan rítmicos es madrileño.

La feria de Ecija

La renombrada feria de Ecija comenzará el día 21 del presente mes, terminando el día 23.

Las corridas

El día 21 se verificará una corrida de seis toros de la ganadería de don Joaquín Muruve, que estoquearán Faico y Montes, y el día 22 seis novillos del marqués de Montesa...

Las señales de los toros que han de matar Faico y Montes son las que siguen:
Furorero, número 82, negro meano; Castillejo, número 19, cárdeno; Primavera, número 54; Rondino, número 96; Tabernero, número 44; Arrecto, número 88; y Estudiante, número 94, negros.

NOTICIAS

La Asociación Sevillana de Caridad ha realizado ayer las siguientes obras benéficas:
Socorridos con metalico, 36; idem idem con bonos para comer en las tiendas asilos, 25; idem con bonos solamente, 86; total de bonos repartidos, 323; bonos de comestibles y combustibles repartidos, 356; total de individuos socorridos, 1.302.

Ha fallecido el joven don Pedro Zuleta, hijo del coronel de la guardia civil del mismo apellido. En su justo dolor acompañamos a la distinguida familia del finado.

Cámara Obrera.
Por la secretaría de la Cámara Obrera se nos han remitido las siguientes noticias:
Mañana miércoles se reúnen los obreros a las nueve de la noche, en el local de dicha Cámara.

El viernes se reúnen los fallistas para nombrar su junta directiva.
El sábado se publicará la segunda hoja que sobre la tarifa tercera dará el secretario de la Cámara, de acuerdo con los elementos industriales.

Completamente restablecido de una afección en la garganta, mañana miércoles hará su reaparición en el circo de Esclava el célebre clown, Paço Carpi.

RIÑA A TIROS

Ayer tarde se desarrolló una sangrienta riña en la taberna que con el nombre de la Lidia se halla establecida en la plaza de Pumarejo.

Próximamente a las cuatro, hal ábase bebiendo en dicha taberna un individuo llamado Francisco Real Hidalgo, fanfarrón de la fábrica de sombreros de los señores Roche y hermanos, establecida en la calle Maravillas.

Ayer tarde, hallándose tomándose unas copas en la citada taberna, se presentó el Primo algo embriagado, e inmediatamente trabaron ambos cuestión, dirigiéndose todo género de insultos y amenazas.

De las palabras pasaron a los hechos y el Primo agredió al Hidalgo con una navaja, disparándole, además, dos tiros e hirándole en el brazo derecho.

Varios parroquianos de la taberna y los dependientes de la misma acudieron en auxilio del lesionado, trasladándole en una silla al Hospital Central. Allí le reconoció el ilustrado facultativo de guardia don José Ruiz, apreciándole dos heridas por arma de fuego en el brazo derecho.

Captura de rateros

Confirmando el rumor de que nos hicimos eco en la Última hora, de nuestra edición de anoche, referente a un monumental escándalo ocurrido ayer tarde en la Macarena, podemos hoy comunicar algunos detalles, recogidos por nosotros en el lugar del suceso, y no tomados de la versión oficial, porque ésta no se conoce todavía.

Según nuestras noticias, a las cinco y próximamente de la tarde, el activo teniente de la guardia civil señor Moratalla, detuvo en aquel barrio a cuatro individuos, rateros de profesión, llamados Manuel Varela Rivasola (á) Quebrada olla, Manuel Martínez Astorga (á) el Rubio, José Montes Herrero y José Bejar Martínez.

Al detenerlos, uno de ellos pretendió huir, según parece, saliendo en su persecución algunos guardias, los que en la carrera dispararon varios tiros para intimidarlo, alcanzándole por fin cerca de la muralla.

Otros decían que los detenidos habrían sido conducidos al cuartel de la benemérita y que de allí se escapó el Quebrada olla, que fué el que pretendió fugarse.

Los detenidos, como ya hemos dicho, son todos sucesos de últimos antecedentes y rateros de profesión, hallándose reclamados por varios juzgados como autores de distintos delitos.

Reformas de enseñanza

Madrid 17, 6 45 t.—El decreto de adaptación de las reformas de la enseñanza se ha enviado a la firma de la reina.

De provincias.—Reunión importante.—Secuestro desmentido.—Cheque de trenes

Madrid 17, 6 10 t.—En Santander, según un telegrama, han sido detenidos dos personas muy conocidas.

El gobernador de Oadiz telegrafía desmintiendo sea cierto el secuestro del hijo del marqués de Casa León.

Para Gobernación
El ministro de la Gobernación ha pedido nuevos datos para el estudio y confección del presupuesto de su departamento, y esto retrasará la terminación del mismo.

La prensa de la noche

Madrid 17, 10 40 n.—El Heraldillo dice que los rumores que presentan como esdraidado al duque de los Abruzzos para el matrimonio de la princesa de Asturias, le desvanecen el propósito del duque de partir inmediatamente para el Pao y evitar que otro se aproveche de los descubrimientos suyos.

El mismo periódico copia las noticias venidas hoy en la prensa de Barcelona respecto de la crisis industrial. Seguirá el gobierno—dice—defendiéndose con los estatutos de la recaudación que manda, lo cual prueba que el Estado cobra sin mirar la situación de quien le paga.

El Correo Español dice que el discurso del marqués del Vadillo es vulgar por la forma e incoherente en el fondo. En los principales puntos discurre hipóticamente. Esto le sucede respecto del Jurado é igual con la reforma del régimen penitenciario, para la que se apoya en el convencimiento de la bondad de la mejora, sino en el precedente de que la proyectara el señor Montero Ríos.

El Correo insiste en sus dudas sobre las extensiones de los presupuestos y copia parte del artículo que publicó anoche La Epoca, abrigando iguales temores por la precaria del tiempo.

Quiénes saben leer entre líneas saben lo que quiere decir, y resultará que el gobierno ha faltado a su compromiso y arrastrará efímera vida.

La Epoca se extraña de las censuras que se dirigen al marqués del Vadillo por sus propósitos de reforma penitenciaria, diciendo es benéfico sustituir un personal que no se le exige vocación por otro organizado exclusivamente con dicho fin.

La experiencia, la tradición y los ensayos hechos en países más cultos que el nuestro, son favorables a la sustitución, siendo imposible hacer esto cuestión de escuela, ni de partido, como se pretende.

La Correspondencia de España estudia el problema del personal de Guerra y proyecta se atribuya desorganización al mismo. Ciertamente hay exceso, pero las amortizaciones y excedencias lo castigan rudamente. El artículo lo firma el jefe del ejército señor Adrián Carreras.

En Miramar

Madrid 17, 11 45 n.—Dicen de San Sebastián que el jueves se celebrará en el palacio de Miramar el banquete en honor del enviado del rey de Italia. La atención es pequeña por el lato que guarda la familia real italiana.

El nuevo auditor

Madrid 17, 11 45 n.—El nuncio de Su Santidad ha conferenciado con el marqués de Aguilar de Campoo sobre el nombramiento del nuevo auditor del tribunal de la Bota, cuyo nombramiento lleva el ministro para que lo firme la reina.

Para los cables

El marqués de Portago, como director general de Telégrafos, ha contratado un barco italiano para el arreglo de los cables a Canarias, Ceuta y Melilla. Proyecta el tendido de un cable a Fernando Poo y además modificar el servicio postal.

Efectos de las tormentas.

Madrid 18, 12 30 madrugada. (Urgente).—Dicen de Jaen que un horrible tormentazo ha causado grandes destrozos en la provincia.

En Almadén se ahogaron una mujer y una niña.
En Lérida, bajo la presidencia del gobernador, se ha inaugurado la asamblea de farmacéuticos de Cataluña.

La "Gaceta"

Madrid 18, 2 30 madrugada. (Urgente).—La Gaceta publica hoy los reales decretos declarando sueltas las procedencias de Alejandro; nombrando catedrático de Física del Instituto de Orto a don Antonio Aparicio, y de Matemática de la Universidad central a don Antonio Hernandez.

Telegramas de provincias

Informe del señor Gollin
Barcelona 17, 6 45 t.—El señor Gollin ha rendido a los concejales para comunicarnos el informe de su visita de inspección al ayuntamiento.

El informe es extenso y en él se señalan los servicios en que se ha infringido la ley. Los principales cargos que se hacen se fundan en haberse realizado varias subastas por tipo menor de 60.000 pesetas para burlar la ley.

Señala también el señor Gollin en su informe la deuda de este ayuntamiento y de los anteriores, desde que es causa de que hoy quedado sin despachar algunos expedientes particulares, pendientes de resolución desde 1871.

También se señalan otras infracciones, tales como la de dejar sin multa ni suspensión a algunos concejales que han asistido a las reuniones solo tres veces.

Una ponencia de concejales con el alcalde estudian las bases para redactar los presupuestos.—Simó.

Huelga de cargadores

Barcelona 17, 8 45 n.—Se han declarado en huelga los cargadores y descargadores del puerto. Un grupo se dirigió al gobierno civil, dispersándolo la benemérita, que hizo 23 detenciones.—Simó.

Asamblea terminada

Zaragoza 18, 2 30 madrugada. (Urgente).—La asamblea obrera que se estaba celebrando en esta capital se ha dado por terminada en medio del mayor orden.

Telegramas del extranjero

Lo de China

Shanghai 17.—El príncipe Ching ha declarado que el programa de presentar al trono el proyecto de reformas como base para las negociaciones.

El programa consiste en el restablecimiento en el trono del emperador, con un xilio de los aliados y la protección de los cristianos.

Protección de líneas

San Petersburgo 17.—La compañía del ferrocarril del Asia Oriental organiza un ejército de 21 000 hombres para proteger las líneas.

Hazaña del gobierno chino

Londres 17.—El corresponsal del Times en Pekín sensa al gobierno chino de cómplices de las matanzas allí realizadas, pues amenazó a los que guardasen a los extranjeros, premiando, en cambio, a los que los entregaban.

Más noticias

Los chinos se concentran en la línea que establece la comunicación entre Tientsin y Pekin.
Se teme que ocurran disturbios en Noviembre.

Ingleses y boers

Londres 18.—Los boers han destruido un puente en Barboton, perteneciente al ferrocarril de Pretoria a Lorenzo Marquez.

También comunican del Sud de África que la guarnición inglesa de Solventzwint está sitiada.

Edición de la noche

Manifestaciones del cardenal Cascajares

El corresponsal de El Imparcial en San Sebastián ha tenido una entrevista con el arzobispo de Valladolid de cuya entrevista publicamos un extracto en la sección telegráfica de nuestra edición de anoche.

cartas de Castelar. (Y ofreció llevarlas esta noche, como así lo haré)

Era mi propósito hablar de lo que en San Sebastián se susurraba desde que se supo que estaba aquí, y el mismo me facilitó el terreno preguntándome mis impresiones sobre el viaje regio por Vizcaya, Santander, Asturias y Galicia.

Interesábase por los menores detalles, y al referir las recepciones verdaderamente populares, como las de Coruña, Villagarcía y Santader, me dijo que hacía cinco años intentó a la reina la conveniencia de que pasara al rey en contacto con el pueblo para que mutuamente se conociesen.

Me preguntó cuales eran las declaraciones que había hecho Silveira respecto a la pesca en las rías de Galicia, y juzgando la cuestión de jetsos y trallas, que debe haber estudiado muy a fondo, exoré que implicó un problema social de mucha transcendencia, para cuya solución se necesitaba gran energía.

No sé si la tendrá Silveira; la última vez que hablé con él, en los Paules de Madrid, hará cinco años había alarde de posesiones en tan alto grado, que decía que si se pudiese arrostrar ciertas impopularidades para tal de llevar adelante la realización de las convenciones.

Ocasión tiene ahora de demostrar con problemas como el de la marina...
—Le recordé—dijo el señor Castelar, que se le había atribuido alguna mediación en la aproximación de Silveira y Poleveira, y él me dijo que nunca ha sido político.

En este mismo salón—añadió el señor Cascajares—hablé con él y con Canalejas, pero esas cosas ya pasaron.

Agregó que cuando publicó su famosa pastoral había abandonado por completo la política, y que solo con algunos personajes mantenía correspondencia puramente particular.

—Sin embargo dijo yo—se dice que el viaje de vuestra eminencia tiene alguna relación con el proyectado enlace de la princesa de Asturias, por haber sonado a última hora el nombre de un príncipe de la casa de Saboya.

—Tan inexacto es—contestó—que iba a preguntarle a usted qué es lo que sabe de esa toda, porque yo solo sé lo que se ha escrito sobre el proyecto y sobre la oposición del partido liberal, y puedo agregar que, en España, todo lo que se conata con las cosas del corazón basta para que el pueblo se interese y se ponga frente a la oposición.

Sagasta es una de las personas a quienes más aprecia la reina, él lo sabe bien, y no creo que llegaría el caso de excomulgar mucho la oposición.

Conozco la razón que alegan los liberales, y las manifestaciones que en El Imparcial atribuyó a usted al conde de Caserta.

Hay que tener presente las circunstancias en que fué carlista su padre, hermano del caballero rey de Nápoles.

Por lo demás, puede usted decir que alguna misión trágica, relacionada con esa con ningún otro asunto político.

Visité a la reina, la dié cuenta de la inauguración de la estación de Zorilla, y me volveré a Valladolid a cuidar de mi salud bastante quebrada.

Claro es que en una hora de conversación se habló de algo más que lo apuntado; de la Unión Nacional, por la cual me pareciera en su eminencia cierta simpatía, sobre todo al expresar un sentimiento por el desdén que Silveira ha mostrado sobre esta agrupación; de Canalejas, a quien, sin duda, aprecia mucho; de Romero Robledo, del duque de Tetuan y de cuantos consulté en la política de actualidad; pero creo haber señalado lo más interesante y solo me resta dar cuenta de mis dos entrevistas con el cardenal, para lo cual espero volver mañana a ver a este virtuoso príncipe de la Iglesia.

Previsión del tiempo

Días 19 al 21.—Ya puede prevenirse como probable en lluvias generales o variables del cuadrante, especial en Galicia y Vascongadas, desde Tarifa a Ayamonte, Cataluña, Aragón Rioja, el Pirineo, Castilla la Vieja, Jaén, tierras de Segura y Casoria.

El estado met. orol. o descrito se actualiza a tiempo que empiezan a intensificarse presiones intercontinentales desde las bocas del Nilo hasta Malta. Esto lleva acción reticida a Blears y Golfo de Lyon.

Día 22 al 24.—Puede distinguirse como probable en mareas fuertes del Océano y Cantábrico al NE y S., y lluvias temporales en Almería, Bortja, cabo de Gata, Ciudad Real, valles de Alcas, Agnias y Almansara, cuevas de Gadiania y cabo Nao, Lloviznas y lluvias estacionales en Murcia, Alicante, Granada, Extremadura, Andalucía baja, Castilla la Nueva, Guastavama, Valencia, en nos inferior del Ebro, Zamora, Valladolid y Salamanca.

Ya el 23 a las 19 horas 42 minutos empezó el novilunio en el que persiste la lluvia y suele durar hasta el mangante. El estado meteorológico continúa.

Días 25 al 28.—Es leonado como probable en la consecuencia de la borrasca descrita, intensifándose alguna mejoría.

Suceso extraño

El Diario de Cadix llegado esta mañana a oñenta del siguiente suceso ocurrido en aquella capital: El inspector de policía señor Prado acompañó ayer, presentándola al gobernador...

Total 83, que con los 249 del ejercicio escrito hacen un total de 331 puntos. Opositora número 54, señorita Aurora Torres y Moreno...

EXAMENES

En la Universidad Para mañana a la una de la tarde están citados a examen los alumnos de enseñanza libre de Historia crítica de España. En la Escuela de Medicina Mañana a la una de la tarde, continúan los exámenes de los alumnos libres de primer y segundo cursos de Anatomía...

DEL MUNICIPIO

Comisión de Obras públicas Fue presidida por el señor Villagrán, y asistieron los señores Escrivá, Palomino, Real, Romero Canavachuelo, Mates, marqués de Gaviria y Chiralt. Se aprobaron los planos para la reconstrucción de las casas número 10 de la calle Fray Diego de Cadiz y 100 de la de Castilla...

DIARIO TAURINO

Leemos en la prensa de Huelva: Entre los aficionados onubenses ha causado gran disgusto la combinación hecha por la empresa de la plaza de toros de Sevilla para la próxima feria de San Miguel. De las tres corridas, dos son novilladas y la tercera, que aquella empresa pretendía presentarla como corrida formal...

Incidente comentado

Militares y paisanos Anche pudo ocurrir un desagradable suceso en el edificio de San Pablo. Segun hemos podido comprobar, a las altas horas de la noche era conocida a la prevención civil una mujer de vida estrada. Al pasar esta por delante de la guardia de Tercearía, uno de los soldados de aquella amparó a la mujer, obligando al vigilante a que se retirara...

Oposiciones a esuelas de párvulos

Las opositoras presentadas en el día de hoy han obtenido las siguientes calificaciones: Opositora número 44, señorita Manuela Andujar Medel, 44; señorita Zeres, 20; señor Alvarez, 19; señorita Gueroait, 23; señor Perez Delgado, 23; señor Hernandez, 22. Total, 107, que con los 267 puntos obtenidos en el ejercicio escrito, hacen un total general de 374.

cinales centrales de la misma, sitas en la plaza del Rey, núm. 4, Madrid, durante las horas de despacho.

Las oposiciones constarán de dos ejercicios: el primero consistirá en escribir dictado, redactar una carta comercial y contestar por escrito a las preguntas del cuestionario de aritmética, otras dos del de Contabilidad por partidas dobles y una del relativo al Código de Comercio del programa; y el segundo en contestar, por escrito también, a cuatro preguntas de las contenidas en la parte esencial de dicho programa...

El tribunal podrá dirigir a los opositores las preguntas u observaciones que tenga por conveniente, como ampliación de los temas a que se refieren los ejercicios escritos. No se podrá entrar en el segundo ejercicio sin haber sido aprobado en el primero. Servirá como recomendación especial y como nota favorable para la calificación definitiva de los opositores el conocimiento de los idiomas francés, inglés, alemán e italiano. Los opositores que, poseyendo este conocimiento, deseen acreditarlo mediante el examen a que se les someterá, deberán manifestarlo en sus solicitudes...

Trasatlánticos

Vapores corries de la Compañía Trasatlántica: El Alicante llegó el domingo 16 a Liverpool, el R. M. Cristina el mismo día a Santander, el Isla de Luzón el viernes 14 a Manila, el Villaverde el sábado 15 a Barcelona y el San Agustín el referido día a Liverpool.

DEL PALACIO ARZOBISPAL

LA ASUNCION DE LA VIRGEN

El arzobispo señor España, ha dispuesto que los señores curas párrocos se dirijan remitir a la mayor brevedad posible a la secretaría de cámara de este Palacio Arzobispal una sucinta relación comprensiva de los extremos siguientes:

- 1.º Cofradías y hermandades erigidas en sus respectivas feligresías, bajo la advocación de la Santísima Virgen en el misterio de su Anunciación o del dolor, origen, número de cofrades u hermanas con que cuentan en la actualidad, cultos que celebran y cualquiera otra circunstancia que considere de interés, relativamente, a dicho objeto. 2.º Templos y altares dedicados a venerar este misterio. 3.º Imágenes, relieves y pinturas, notables por su antigüedad o de extraordinario mérito artístico que al mismo se refieran. Si las circunstancias locales lo permitieran, acompañar fotografías, estampas o grabados, de cualquier tamaño que sean, que reproduzcan las mencionadas obras de arte, para formar un álbum que será entregado a Sa Santidad.

Noticias regionales

En los términos de Peñarroya y Pueblo Nuevo descargó en la tarde del 15 una horrible tormenta, causando grandes daños en aquellos términos municipales. H. fallecido en Medina Sidonia el reputado médico don Carlos Irigoyen y Marín. El viernes último descargó una tormenta en Lúgena, que produjo considerables destrozos. La lluvia desbordó varios arroyos, entre ellos el del Alamedar, anegando las huertas próximas y destruyendo muchos frutos de las mismas. Por fortuna no hubo que lamentar desgracias personales. En Peñarroya se inundaron gran número de casas. No se tienen noticias de desgracias personales, pero sí se dice que ha habido grandes pérdidas en el ganado de cerda y lanar. En Vélez Málaga un veterinario llamado Miguel Durán, asesinó anteaayer a otro sugeto llamado Manuel Tomás Rejo. El agresor se dio a la fuga. En Granada ocurrió anteaayer una sensible desgracia. Un carrero fué arrollado por el vehiculo que guiaba, teniendo la mala fortuna de que las ruedas le pasaran por encima del cuerpo, dejándolo cadáver. El carrero llamábase Cesilio Ruiz Cañas.

Broma de mal género

Ayer publicamos un telegrama que orsi mos depositado por nuestro corresponsal en Córdoba, dando cuenta del fallecimiento de Manuel Molina, hermano del que fué famoso diestro Lagartijo. El confirmación hubiese necesitado el telegrama (y para nosotros no la necesitaban los informes que creemos debidos a tan activo y serio corresponsal) la hubiese tenido en otras referencias de la corte que hasta nosotros llegaron, y que hababan del efecto producido allí por la noticia, referencias que fueron transmitidas, también, a nuestro estimado colega El Porvenir. Pero, por fortuna, el fallecimiento no es cierto y el telegrama que nosotros recibimos fué, sin duda, resultado de alguna mala intención ó de una broma de muy mal género. Así nos lo participa nuestro representante en la ciudad vecina, en carta que recibimos hoy, y de la cual tomamos los siguientes párrafos: Señor director de EL NOTICIERO SEVILLANO: Sorprendido por el telegrama que han remitido a ese periódico dando cuenta de la muerte del hermano de Lagartijo, Manuel Molina, me apresuro a dementarle, así como la autenticidad del dicho pasaje. El corresponsal de EL NOTICIERO, señor Alcalá Zamora, no está en Córdoba desde hace tiempo; al ausentarse me encargó que le sustituyera en su cargo expresado, y yo tampoco he transmitido el despacho en cuestión. He hecho las gestiones oportunas para averiguar el origen del falso telegrama, sin conseguirlo, pues el señor director del centro telegráfico me ha manifestado que su deber profesional le impide presentarme el original de la noticia. Le agradecería la publicación de esta carta para satisfacción del público, del señor Alcalá Zamora y de las personas que sepan que le sustituyo como corresponsal de EL NOTICIERO. De usted afectísimo amigo y compañero que su mano besa, Ricardo de Monti. Córdoba 17 Septiembre de 1903.

Pero en recurso de esta clase, promovido por la Asociación de Proprietarios del ensanche y de los alrededores de Madrid, contra providencias de la alcaldía pidiéndole presentara documentos, se ha declarado por real orden de 6 de Julio último, dictada de conformidad con la sección de Gobernación y Fomento del Consejo de Estado, que, no solo las resoluciones finales de esta instancia son susceptibles de recursos, sino que éstos caben contra todas las providencias que puedan dictarse durante la tramitación de un expediente, salvo los casos expresamente exceptuados por alguna disposición administrativa.

Según vemos en la prensa de Valladolid, en honor del inmortal poeta don José Zorrilla se celebró el sábado una función en el teatro de Calderón de dicha ciudad, realizándose el siguiente programa: Gloria a Castilla, himno ejecutado por el Orfeón Puolano y el regimiento de Isabel II, letra de don Darío Vejo y música de don Tomás Mateo. Primer y tercer acto de la ópera Marina y el drama El puñal del godo. Lectura de poesías de don José Zorrilla por el actor señor Coler y de una preciosa composición dictada al genial poeta por don Emilio Ferrer, que fué leída por su autor. Todos los números del programa fueron aplaudidísimos.

En Barcelona se ha cometido un timo, del cual ha resultado víctima nada menos que el sultán de Turquía. Un individuo telegrafió al gobierno de la Sublime Puerta, avisándole que sabía que iba a cometerse un atentado contra la persona del sultán, y que con ese objeto habían salido para Constantinopla varios anarquistas, entre ellos el célebre de Bressi. El que dirigía el telegrama añadía que, conociendo a los criminales, podía señalarlos y describirlos, pero que necesitaba 4 500 francos para el viaje. Abdel Hamid telegrafió inmediatamente al sultán de su país en Barcelona, diciéndole que el generoso avisador se le entregarán los 4 500 francos, y se le prometeran 2 000 al llegar a Constantinopla. El amigo del sultán cobró los 4 500, pero no fué por los 2 000.

Diarios oficiales

La Gaceta llegada hoy a Sevilla no publica disposición alguna de interés para esta región. BOLETIN OFICIAL: Ministerio de Hacienda. Real orden dando instrucciones para abonar a los ayuntamientos los recargos municipales por contribuciones. Gobierno de provincia. Anuncio del registro de la mina L'espoir, término de Corchuelo (Badajoz). Junta provincial de Beneficencia. Anuncio de pago de dones de los patronatos fundados por Francisco Fuentes Teva y Diego Peláez Mérida. Contribuciones. Edicto de subasta de fincas por la agencia ejecutiva de Toñoa. Providencias judiciales. Edictos de los juzgados del Salvador, San Vicente Estepa, Cazalla, Sanlúcar la Mayor, Bujalance y Mérida. Ayuntamientos. Anuncios de los de Sevilla, Castilblanco, Pruna y Guadalcanal.

Los derechos pasivos

Con este epígrafe publica el distinguido escritor militar don Juan Lapoulipe un artículo, al cual pertenece la proposición que sigue: Para que el proyecto del señor Allende-Tabares (relativo a la supresión de los derechos pasivos), lleve condiciones que no le parten de la injusticia, debería descansar sobre las siguientes bases: 1.ª Supresión de derechos pasivos para todos los funcionarios militares y civiles que entran al servicio del Estado desde la publicación de la ley, excepto en los casos de muerte ó inutilidad producida en el ejercicio de sus funciones. 2.ª Constitución de Montepíos ó Cajas de pensiones por medio del descuento de haberes, bajo la inspección del Estado, inspección que deberá convertirse en garantía y auxilio material cuando se trate de clases que exigen haber no permita reunir los fondos necesarios para la subsistencia del Montepío, como sucede en los de tropa de ejército, guardia civil y carabinieri, de la armada y sus similares civiles, como agentes de orden público, municipales, peones comarcales, carteros, ordenanzas de tégragos, etc. 3.ª Concesión de pensiones, en concepto de indemnización, a las viudas y huérfanos varones menores de edad y hembras rotundas y a los padres pobres de los funcionarios civiles y militares de toda clase y categoría, que pierdan la vida en actos de servicio, señalándose en la ley de un modo explícito cuáles han de ser esos casos. Estas pensiones serán de la cuantía suficiente para completar, con las que les correspondan por el Montepío respectivo, el máximo de las que en este habrían de cobrar si hubiesen continuado sirviendo los decahabientes, y un 25 por 100 más para los que ya tengan derecho a ese máximo. 4.ª Concesión de pensiones a los que se inutilicen en el ejercicio de su cargo, siempre que la inutilidad sea tal que impida aprovechar sus servicios en otros destinos más sedentarios. Dichas pensiones serán iguales al sueldo de que disfrutaban, y se completarán con la correspondiente del Montepío en la forma que establezca la base 3.ª Para los militares de mar y tierra continuará en vigor la legislación sobre el cuerpo y cuartel de invalidos. 5.ª Cuando en tiempo de guerra ó de epidemias se el número de pensiones que en la parte correspondiente hubiera de abonarse a Montepíos militares y civiles fuese tan considerable que los fondos de las mismas quedasen imposibilitados para realizar sus fines en lo sucesivo, deberá el Estado acudir en auxilio de ellos, reponiendo las cantidades necesarias para restablecer un equilibrio económico.

Oposiciones a destinos de la Tabacalera

La Compañía arrendataria de Tabacos convoca a oposiciones para la elección de 59 aspirantes a destinos del cuerpo de empleados administrativos de la misma. Los opositores han de ser españoles y tener 18 años cumplidos, no excediendo de 30 el día 1.º de Diciembre próximo. Los interesados, acompañados del documento que justifican los años de su vida, se dirigirán al señor director de la Compañía, se admitirá el día 31 de Octubre y podrán recurrir por correo ó presentarse en las oficinas...

De la misma sección y juzgado se ha visto una causa contra Fernando Murcia Ojas, por hurto al cual defendió el letrado don Andrés Ponce de León.

La Sala de gobierno ha nombrado presidente de la sección segunda a don José Guerrero Díaz, de la tercera a don Leonard Collado, y magistrado de esta última al que fué presidente de la segunda señor Gutiérrez Gago.

SUCESOS

Herida casual.—En la casa de sáocorro de la plaza de San Francisco fué curada esta mañana una mujer llamada Remedio Millán Santana, de una herida en la cabeza que se causó al pasar por la calle de la Cruz, al caer una de las varas de un carruaje que se encontraba en dicha calle sin enganchar.

Por deshonesta.—La guardia municipal detuvo esta mañana en el sitio conocido por el Zapote, en los Humeros, a José Romero Rodríguez por realizar actos deshonestos.

Escándalo.—Esta mañana fueron detenidos por los serenos en la calle San Jacinto, Manuel Humanes Olmo y Eduardo Sánchez Cuevas que, en completo estado de embriaguez, promovieron un fuerte escándalo, insultándose mutuamente y dándose de cachetes.

El Sanchez fué curado de una herida leve que manifestó ser casual.

NOTICIAS LOCALES

Temperatura media a la sombra, 26.9 centígrados; máximas, 34.3; mínimas, 19.6; máxima al sol, 39.0. Presión barométrica: Máxima 159.0 milímetros; mínima 757.3. Agua caída un milímetro. Durante la tarde una fuerte tormenta ha descargado sobre la población, cayendo abundantes chaparrones acompañados de gruesos granizos.

El ayuntamiento de esta capital, cumpliendo un acuerdo capitular, ha regalado las insignias de la cruz de tercera clase de la orden civil de Beneficencia al cabo que fué del regimiento de Forcia, número 9. Cristóbal Aguilar Nuñez, que como recordarán nuestros lectores, salvó en el sitio conocido por el Zapote a una niña de corta edad, que tuvo la desgracia de que se le incendiaron los vestidos.

La alcaldía de Los Corrales ha solicitado autorización para imponer arbitrios extraordinarios sobre especies no tarifadas, con objeto de cubrir el déficit que le resulta en el presupuesto actual.

En la madrugada de anteaayer se inició un incendio en un similar, situado en uno de los corrales del caserío del corrijo que en el término de Barginillos posee don Manuel Vazquez Armero. El fuego pudo ser localizado por los operarios de dicha finca, sin que ocurriese desgracias personales.

Esta noche a las ocho se reunirán en la casa núm. 4 de la calle Hombre de Piedra, los obreros fundidores de la Sociedad de Obreros en hierro y metales.

La guardia civil de puesto en El Pedroso ha detenido a tres sugetos que en una taberna de dicha población se entretenían en jugar a los prohibidos.

Se interesa la presentación en el colegio de Quintas de la secretaría municipal de los señores Pedro Andrada Gomez, Antonio Vidal, Enrique Bautista Perez Mayoral, Eduardo Chocero y Fedeliso O.una.

Han pedido autorización a la Alcaldía para hacer obras los dueños de las fincas R. Vero, 3; Albarca, 38, y Palacios Malaver, 39.

Varios vecinos habitantes de las casas número 9, 11, 13 y 15 de la calle de Boteros, ruegan por nuestro conducto al señor alcalde, la colocación de un farol en el trozo de calle en que se encuentran situadas las mencionadas fincas.

Por término de veinte días que empezarán a contarse desde la inserción del presente anuncio en el Boletín oficial de la provincia, se hallará expuesta al público en la sección de Obras públicas de la secretaría municipal la nueva alineación que se proyecta para la calle de San Gregorio, con el fin de que los interesados puedan hacer las reclamaciones que juzgan oportunas y convenientes a sus derechos.

Queramos la atención de las autoridades sobre los escándalos que casi todas las noches promueven en los alrededores de la plaza de toros gentes que, aprovechando la oscuridad, se entregan a escenas poco edificantes. Sería muy conveniente que las autoridades pusieran término a tales espectáculo, atendiendo, en justicia, las razones quejas de aquel vecindario.

Esta tarde ha recibido cristiana sepultura en el cementerio de San Fernando el distinguido joven don Pedro Zuleta y Palomeque, hijo del coronel de la guardia civil don Polón Zuleta. Desde la casa mortuoria al cementerio acompañaron al cadáver numerosos deudos y amigos. Reiteramos nuestro sentido pésame a la respetable familia del finado.

El día 30 del corriente mes se verificará en el ayuntamiento de Real de la Jara la subasta para el arriendo de las especies de consumos de aquella villa.

En el ayuntamiento de Pilas se verificará el día 30 del actual la subasta para contratar el servicio de alumbrado público.

En el correo de Mérida ha llegado a Sevilla el pordonero coronel y distinguido amigo nuestro don Polón Zuleta, subinspector del 11.º tercio de la guardia civil.

Las vecinas de esta capital doña Ana Cabrera e Hiriarte y doña Carmen Recoño Cabrera, deben presentarse en la secretaría del Gobierno militar de esta plaza de obo a cabo de la mañana en cualquier día no feriado, para enterarse de un asunto de su particular interés.

Segun noticias que recibimos del Pedroso, los ámmos están muy excitados en aquella población con motivo del arriendo de consumos, temiéndose el egue a alterarse el orden público.

Han sido examinadas en la Escuela Normal de Maestras las señoritas Margarita Palomares del Pino y Alfonsa Oliva, de las asignaturas de primero y segundo curso elemental, obteniendo las honrosas calificaciones de notable y sobresaliente.

Esta tarde se ha reunido la comisión mixta de reclutamiento, bajo la presidencia del diputado provincial señor Andrade y Navarrete...

Han marchado al balneario de San Telmo don Buenaventura Ruiz Martínez y su distinguida señora.

Ha regresado de Madrid el ingeniero director de la Junta de Obras del puerto, don Luis Molini. Mañana irá al sitio en donde se encuentra sumergido el vapor Luchana...

Hemos tenido ocasión de admirar el monumental dosel de cinco metros de altura que con destino a la hermandad de Sierpitas de Nuestra Señora de los Dolores...

El sistema que obra tan magnífico no queda ser expuesta en debida forma a la admiración del público por carecer el local, Corrajería, 21, de capacidad suficiente para contenerla.

Felicidades al señor Alborch por el éxito alcanzado en la ejecución de su obra, así como a don Emilio Zabala, párrico y hermano mayor, a cuya iniciativa se debe el incremento que cada día toma la expresada hermandad.

Se encuentra enfermo de alguna gravedad don Pedro Martínez Diaz. Descansos en un rápido restablecimiento.

Mañana se reunirá en el despacho del señor gobernador civil la Junta provincial de Instrucción pública.

Mañana a las diez de la noche se reune la sociedad de socorros mutuos de peluqueros. El secretario presentará para su aprobación, el estado demostrativo de las operaciones realizadas durante el segundo trimestre de 1900...

De Hacienda

La tesorería de Hacienda ha acordado declarar incurso en el primer grado de apremio a los contribuyentes de la provincia por el impuesto de cánones por superficie de minas, que no han satisfecho sus cuotas dentro del período que determina la ley.

La cantidad recaudada por el Tesoro público de esta provincia durante el día de ayer ascendió a 31 748'84 pesetas, correspondiendo a derechos reales 18 004'61, al impuesto de cédulas personales 794'63, a Aduanas 10 463'29 y consumos 1 879'18, y a propiedades y demás recursos del Tesoro, 1 107'13.

Por la depositaria pagadora de esta delegación se han satisfecho hoy 31 742'41 pesetas para atender a las diversas obligaciones del Estado en esta provincia.

Para adquirir buenos revolvers Smith, escopetas de tiro y de caza y toda clase de armas de fuego, véase el ruido que presenta el acreditado Bazar de la Campaña.

Se desea un local para escritorio en sitio céntrico. Diríjase Zaragoza, 37, escritorio.

La belleza de la boca es superior a la de la cara, y una señorita con dientes sueltos, por linda que sea, inspira repugnancia, pudiendo tener dientes limpios y perfumados y enemas duros y rosadas con el uso diario del gran dentífrico español Litor del Polo de Orive. Farmacia del Globo.

Elegantes cinturones de cuero con cartones, para caballeros, desde 3 pesetas. Manuel Pérez, Sierpes, 93.

Dan la hora, tienen música ó despertador los relojes que desde 6 pesetas venden en la nueva casa, Sierpes 49, Bazar Lozano. Gran depósito de relojes.

Óptica y ortopedia.—Porque creemos hacer un bien general, no vacilamos en recomendar al público visite con detenimiento el Bazar Médico instalado en calle Sierpes, 92, en donde por la mitad de su valor, encontrará toda clase de gafas, lentes y queredos y cuantos objetos de goma se deseen. La bondad de estos artículos y sus precios sin competencia, hacen que esta casa haya adquirido justo renombre en Sevilla y su provincia; para convenceros, visite dicho bazar, Sierpes, 92, frente al Circolo de Labradores.

La única legítima medicación natural alcalina de Vichy, que tan maravillosos resultados produce con sus aguas embotelladas, es la de los renombrados manantiales:

Vichy Hôpital, para las enfermedades del estómago. Vichy Grande Grille, para las enfermedades del hígado. Vichy Célestins, para las enfermedades de las vías urinarias (arenillas, diabetes, gota, reuma, etc.)

Exíjase siempre el nombre del manantial en las cápsulas y etiquetas.

Antes de comprar muebles visita la casa Manuel Ramirez Alhédiga, 1, 3 y 7.—SEVILLA

Suzo Chico RESTAURANT Y PASTELERIA Sierpes, 43 (esquina Rivero) SERVICIO ESMERADO PLATO DEL DIA PARA MANANA Arroz a la valenciana

Gubiertos en casa, desde 5 pesetas en adelante, para la calle 12'.

DINERO se facilita dinero sobre hipotecas y se compran pagarés y papeletas del Monte de Piedad. HERNANDO COLON, 21, DE UNA A CUATRO

CENTRO GENERAL de negocios administrativos y judiciales moratin, núm. 22.—Sevilla

Este Centro se encarga de la dirección y gestión de toda clase de negocios en las dependencias públicas y Tribunales de justicia. Representaciones de Municipios y entidades. Consultorio público sobre todos los asuntos administrativos, gubernativos y judiciales, por módicos honorarios.

La fealdad es género de contrabando que no pasa en la aduana social, el bello sexo puede evitar el decomiso usando el jabón Sábana de manteca ó el Celli Olean, marca Gambia, que son recomendables para la belleza ó higiene del cutis. Se venden en el Bazar sevillano y en toda casa de perfumaria.

Xerez-Quina de F. Ruiz y Ruiz DE JEREZ DE LA FRONTERA

El mejor preparado hasta hoy como tónico aperitivo y digestivo, reconocido así por la ciencia y por los buenos resultados obtenidos por cuantas personas lo emplean como reparador de las fuerzas. Jesús del Gran Poder, núm. 20

CURIOSIDADES

Por un beso.—Origen del juego de dominó.—La casa Krupp.—Estadística curiosa.

En Londres se ha vendido en subasta pública, nada menos que un beso. Se trataba, como ya habré adivinado el lector, de una kermesse, cuyos productos se destinaban a un fin caritativo.

Un sindicato, cuyos miembros debían ser tejar entre sí el premio, ofreció de un golpe 100 libras.

El coronel sir Edward Fortescue pujó la anterior cantidad; el sindicato aumentó la oferta; más después de larga y reñida lucha, el coronel quedó dueño del beso, en 800 libras. (30 000) francos por un beso. (28.000 pesetas)

Na es fácil aventajar en galantería al coronel Fortescue. Pero aún hay más.

Fue el caso que cuando la linda actriz, un poco ruborosa, se acercaba al comprador—bastante viejo, por cierto—el coronel, inclinándose cortemente dijo a la hermosa Mabel:

—Señorita, usted habrá de perdonarme. Yo no hago esta compra para mí, sino para mi nietecillo, cuyo santo es hoy.

Y al decir así la presentó un gentil boy de siete ó ocho años, a quien miss Mabel Harlowe besó con toda su alma.

Encerrados en una celda de castigo, por haber infringido la regla de la orden, dos monjes de uno de los conventos próximos al célebre monasterio fundado por San Benito en el Monte Casino, y deseando entretenerse para hacer más breves las horas del encierro, se ocuparon en hacer cuadrado de las barras de tiza que allí había, y poniendo a cada pedazo puntitos negros diferentes, hicieron varios ensayos para conseguir

ravillosas la horrible vieja contó a León una historia de su invención que tendía a demostrar que Eugenia trabajaba de día y de noche para mantener a su padre.

León pagó cinco francos por aquella historia y subió con presteza al quinto piso que era donde habitaban Garín y su encantadora hija.

—Entrad—dijo una voz que le hizo estremecer. León empujó la puerta y quedó parado un momento en el dintel.

Desde el día anterior se había operado un cambio en aquella zahurda. El olego reposaba en una cama que ostentaba limpias sábanas.

En el centro de la habitación había una estufa y junto a ella, aprovechando el suyo calor que desprendía, estaba con una pieza de tela en la falda y una aguja en la mano, Eugenia.

—Esta, al ver a León, dijo: —Papá, el señor Rolland.

—Si, soy yo, Garín—repuso León, que balbuceaba a fuerza de emoción.

—¡Oh, patrón! gracias, gracias—dijo Garín—gracias por vuestras bondades. León se sentó junto a Eugenia y empezó a hablar con ella.

La verdad es que no sabía lo que él decía ni lo que Eugenia contestaba; pero sabía que aquella voz era de las más melodiosas que había oído en su vida, y que para él resultaba una música incomparable.

Solo sabía que cuando Eugenia levantaba los ojos azules, grandes, fascinadores, se sentía transportado a regiones desconocidas.

—¿No vais nunca a diversiones, señorita? —Nunca. —¿De modo que no conoceréis ninguno de los teatros de París?

El Liberal se ocupa de la crisis en Cataluña y de los desórdenes y cargas de Barcelona. Dice que los propios miembros del Fomento del Trabajo que ayudaron a la aprobación del presupuesto del señor Villaverde reconocen en la causa principal de la crisis, y que mientras subsista, sublevará el peligro, considerándolo imposible de conjurar.

En otro artículo el mismo periódico comenta la contestación del señor Pidal que espera Silveira para resolver en el nombramiento de los cargos parlamentarios. Dice que a pesar de la indirecta, se quedará don Alejandro en la presidencia del Congreso, burlando a Villaverde y a sus partidarios.

El Globo comenta irónicamente la indiferencia del gobierno que califica de baladí el problema industrial de Cataluña. Dice que si los barceloneses no hubieran alabado al ministro de la Gobernación, permitiéndole estudiar la cuestión obrera, ahora aprovecharían las informaciones del ministro.

El País comenta también la cuestión de Cataluña diciendo que después de los sufrimientos del pueblo vendrán las angustias de los poderosos y el déficit se convertirá en bancarrota.

Los obreros sin salario se igualarán a los ministros sin sueldo y a los rentistas sin opción. Esa será la hora del castigo y de la venganza.

Telegramas de provincias Los desorganizados.—Un apaleado

Barcelona 18, 9 m.—Hay temores de que adquiera mal cariz la huelga de los desorganizados del masile.

Un grupo de huelguistas fundidores han apaleado a un obrero. La madre de éste rechazó a los agresores, visitando después al gobernador para pedirle amparo.—Sumó

Ofrecimiento de la reina

San Sebastián 18, 9 15 m.—S. M. la reina ha ofrecido al cardenal Casañas interesarse por el indulto del reo de Alsófer, hermano de dos jóvenes que pensaba el cardenal en Roma y acaban de doctorarse y obtener medalla de oro.—Mena.

Cadáveres encontrados

Bilbao 18, 9 30 m.—Se han encontrado en la ría los cadáveres de una anciana y un individuo que se cayeron en un descuido.—Ruy Wamba.

Horrible tormenta

Orente 18, 9 45 t.—En Villanueva, pueblo de esta provincia, se ha descomulgado una tormenta horrible. Un rayo mató a tres personas, hiriendo a cinco. Además resultaron lesionados diez vecinos.

Toros en Valladolid

Valladolid 18, de 4 a 6 t. (Urgente).—Con bastante animación se ha celebrado la cuarta corrida de feria.

Hecho el despejo y después de cambios de capotes de lujo por los de brega, rompió plaza el

Primero.—Collado, de la ganadería de Benjumes, como todos los demás.

El animal tomó cuatro varas de los picadores de tanda, desquifándose en dos caídas y matando dos jaos.

Adornado con tres pares de banderillas pasó el biho a manos de Mazzanti, el que le encuentra noble y manejable. A pesar de esto lo tres con bastante movimiento de pies, también de una superior estocada que hace innecesaria la intervención del puntel ero. (Oraclón).

Tercero.—Atendia en la vacada por el mote de Cucharita.

Siete varas, cuatro tumbos y tres jaos despenados componen el primer tercio.

Sin nada digno de anotarse en el segundo, suenan nuevamente los alarines y pasa Agabito a entenderse con el de Benjumea.

El matador empieza a torear al biho con exagerada desconfianza, sufriendo varios desaires y algunos abuchones peligrosos.

Después de atizar cuatro pinchazos entra nuevamente a matar, desahucándose de su enemigo con un goli digno y glorioso. (Pitos.)

Telegramas del extranjero

No habrá fiestas

París 18.—El presidente del municipio ha escrito al de la República protestando de la

medida alguna para defenderse, ó, por lo menos, no lo hallaba a mano.

En tanto que no sabía qué hacer, echado a la calle, como vulgarmente se dice, no tuvo más remedio que ir hacia su casa.

Sin saber verdaderamente le que hacía cuando se echó a la calle, llamó a uno de los cocheros de punto.

Le dió la dirección de su casa, calle de Isly.

En tanto que rodaba el coche, quedó soñando con la mujer que acababa de abandonar.

Tan profunda fué la seducción que ni en sueños se acordaba de la esposa que probablemente le esperaba bañada en lágrimas é inconsolable por su abandono.

pretensión de los prefectos de que emprendiera una manifestación contra las instituciones. Termina la carta afirmando que el pensamiento de fraternidad que inspiró la organización de los festejos no degenerará en conflicto, pues las fiestas de las municipalidades no se verificarán.

Ingleses y boers

Puente destruido

Bruselas 18.—El gobierno de Holanda ha ofrecido al presidente Krüger un buque de guerra para trasladarlo a Europa.

Lo de China

Política condenada

En el Congreso socialista de Munich se condenó la política que Alemania sigue en China, y se presentó un voto de censura a los diputados socialistas que no han intervenido en las más importantes cuestiones.

Ordenes del yankee

Nueva York 18.—Se ha ordenado al general Chafes no se adhiera a la solución sin dejar a salvo los intereses de los cristianos protegidos por las misiones americanas.

Cierres de Bolsas

Madrid 18, 1 30 t.

4 por 100 interior. 78 15
4 por 100 fin de mes 78 22
4 por 100 exterior 80 00
4 por 100 amortizable 8 95
Aduanas 000 00
Cubas (emisión de 1898) 47 85
Cubas (3 por 100) 79 95
Empréstito filipino 00 00
Banco de España 510 00
Tabacaleras 410 00
Cambios París 200 00
Cambios Londres 80 00
París exterior español 72 25
Nuevo empréstito 92 25

El telégrafo

Según nos comunican de la central de telégrafos, la causa de no recibir los telegramas de la tarde, y del desorden con que se nos transmiten los pocos recibidos, es el haberse roto los cables con motivo de la tormenta con Madrid y Córdoba.

Sección amena

BALADAS I

Mirando a las estrellas pasé en mi juventud horas felices, anciano ya, mis ojos volví a ellas y por poco me rompí las narices.

II

¡Madre! la dije un día cuyo recuerdo al corazón alegre. Viví en mi compañía y desde entonces me lo digo ¡suegra!

del Palacio.

Jeroglíficos

KE KE KE KE KE KE KE KE KE KE

Frase hecha

Solución a la frase hecha anterior: Comedia. Idem al jeroglífico: El espejo es espejo de las vicisitudes. Idem al cuadrado: M O M O O C A S M A N O O S O S

Nuestros Telegramas

agencia Mencketa

Leyendo la prensa

Madrid 18, 10 m.—El Imparcial insiste en el tema La educación en el extranjero y cita el testimonio de los profesores españoles que en Liverpool y Suiza han aconsejado no envíen los jóvenes a los colegios particulares, sino a los establecimientos donde se hacen estudios prácticos y las casas de pensión que hay económicas.

—No, señor. ¿Cómo queréis que pueda estando así mi padre? —¡Ah! Es verdad.

León admiró aquella virtud tan pura y acentuada; se sentía enternecido pensando que aquella pobre muchacha estaba conde nada a pasar su juventud sin una diversión, sin conocer un placer siquiera.

Así pasaron dos horas, que le parecieron un sueño a León.

Este se levantó, diciendo que al día siguiente volvería a la misma hora.

Eugenia le miró por última vez con aquellos ojos candidos y hechiceros, y estrechó su mano.

La obra de seducción de León Rolland, apenas empezada, podía ya darse por cumplida.

Las combinaciones del genio de sir Williams triunfaban.

XXVI

Fernando Rocher fué despedido por Turquesa el mismo día en que se acababa la seducción de León Rolland.

Cuando leyó la carta de despedida que le entregó la camarera, se acordó que Fernando exclamó:

—¡Ah, cuando debiera revolver el mundo, he de encontrarla!

Efectivamente, ese pensamiento abrigaba el infeliz Fernando.

Estaba preso entre las mallas que le había tejido el genio infernal de sir Williams.

Este le había enviado una vez a la prisión, y sin embargo, era menos seguro el recinto de la prisión para la inocencia que la red de amor en que le habían hecho caer los ojos de la bella Turquesa.

Aquel a mujer, de acuerdo con sir Williams, había jurado su perdición y el caso iba a realizarse.

Cegado como estaba Fernando, no tenía

FOLLETON DE EL NOTICIERO SEVILLANO 95)

CONSON DU TERRAIL

Los dramas de Paris

empleo de su tiempo que ya salían que estaba entregado por completo al trabajo.

Estos detalles son necesarios para comprender bien los acontecimientos que se desarrollaron desde el día en que Turquesa recibió trabajo en el taller de Cerise.

Cuando dieron las dos de la tarde, León Rolland, a quien impulsaba una fuerza desconocida se puso el abrigo y salió.

Dignísimo hacia la calle Charone, como el pájaro fascinado se dirige hacia las abstrusas fauces del reptil que le atrae.

En la escalera del padre Garín sintió unos latidos violentos.

Al llegar al tercer piso encontró a la portera que barría.

Aquella portera era mamá Fippart; a la que el genio infernal de Williams había buscado algún empleo para poder aprovechar sus malas cualidades en favor de la obra de destrucción que preparaba.

La vida sanó a León Rolland como la gente mercenaria saluda a los ricos y le dijo con meloso acento:

—¡Ah, caballero! Sin duda es la Providencia quien os ha hecho venir en auxilio de esta pobres gentes. La verdad es que no se puede ser más honrados ni más desgraciado. No son mis parientes; pero cread que me rompí el corazón de ver esta niña tan bella y buena como desgraciada.

Y con acento que se esforzaba por ser sincero con esa habilidad y volubilidad in-

nueva vida sin comprender que aquella vida es artificial, que mata todas las energías; y no la normal y sosegada que las acrecienta.

Rodó el coche, llevando en su caja a Fernando y dentro de éste todas las ilusiones que puede guardar un hombre en los segundos y oscuros senos de su imaginación.

Paró el coche en la calle de Isly en el correspondiente al hotel de Fernando.

Abrió la puerta el conserje y Eoher subió la escalera, sin darse todavía cuenta del sitio en que se hallaba.

Pero cuando las puertas del piso principal se abrieron para darle paso; cuando reconoció las habitaciones de su casa, de aquella casa donde había sido tan feliz hasta ocho días antes, pareció que despertaba de una pesadilla.

Con paso firme atravesó salas y habitaciones y no paró hasta la puerta de aquella donde le esperaba Herminia.

Esta se hallaba sentada en amplio sillón. Al ver la figura de su esposo que aparecía en el dintel de la puerta, lanzó un grito de alegría y estremeciéndose de emoción corrió a su encuentro.

—¡Ah! ¡Esposo mío!—exclamó Herminia.—¿Ya estás ahí?

—Si, hija mía; si, ya estoy aquí para no abandonarte jamás.

—Pero... ¿qué te ha pasado? —Nada, una querrela que tuve sin buscarla. —Pero ¿por qué no me avisabas? —No quise asustarte. —¿Y quedaste herido? —Si, de gravedad; según parece. —¿Dónde? —En el hombro. —¿Y quién se ha caído? —Fernando quedó sin saber qué contestar.

Puerto de Sevilla

Movimiento de buques en el día de hoy: Entrados: Vapor español Cabo San Vicente...

-Esta mañana, a las ocho, salió de este puerto el vapor Sanlúcar, habiendo quedado fondeado en Bonanza a las dos de la tarde...

Boletín comercial

Mercado de aceites Existencia anterior: 500. Entradas hoy: 500 arrobas nuevo. Precio: Nuevo, de 48 a 48 1/4.

Mercedes de cereales de Sevilla

Table with columns: CLASES, Precios reales, medida o peso. Lists various grain types like Atracho rebasa, Alpiste, etc.

Table with columns: Trigo, Trigo barquilla, Id. Blanquillo, etc. Lists prices for different types of wheat.

Matadero: Reses cortadas en el día de hoy: 5 toros, 6 bueyes, 15 vacas, 4 novillos...

Avisos oficiales

Orden de la plaza del día 18 de Setiembre de 1890. Servido para el 19. Jefe de día, el coronel de Granada, don Juan Ortiz de Sotomayor...

Parada: Granada en primer turno. De orden de S. R. -El comandante asistente mayor, Antonio Ibot.

Sección religiosa

SANTOS DE HOY: Santo Tomás de Villanueva, arzobispo de Valencia. SANTOS DE MAÑANA: San Genaro y compañeros mártires y Santa Constanza...

Sección de espectáculos

FUNCIÓN PARA HOY: TEATRO CIRCO ESPAÑA. -Compañía escuadra. Gran función a las ocho y media. TEATRO CIRCO DEL DUQUE...

DE MOSAICOS HIDRÁULICOS Y MARMOL ARTIFICIAL de Julio Barrau. -Calle Serpes, núm. 11.-SEVILLA. DEPÓSITO DE CEMENTOS DE TODAS CLASES AZULEJOS VALENCIANOS

¡SEVILLANOS!! Urgentísimo es para vosotros visitar hoy, mejor que mañana, EL GRAN SUCESO MERCANTIL!!! VENTA EXTRAORDINARIA de una inmensa cantidad de ropa blanca fina, mantelerías primorosas, equipos para novias, pañolería, géneros de punto, etc. procedente de la acreditada casa madrileña LOS DOCKS TETUAN, 31, frente a la farmacia de El Globo LEED Y REFLEXIONAD

MLAGRO Ó MARAVILLA DICEN LOS DOCTORES ES LA TERMO-SABINA-CAMACHO quita todo dolor sea cualquiera su origen é intensidad, el reumático, articular, muscular, cóstico, lumbago, pleuritis, neuralgias, jaquecas, oídos, muelas, retortijones de vientre...

Para AMSTERDAM, el vapor holandés Aurora salta de Cádiz el 21 del mes actual. Admite carga para dicho puerto, Rotterdam, HAMBURGO, Bremen, Moscú, San Petersburgo, Danzig, Königsberg, Stetin, Amberes y otros puertos...

El mejor remedio para la pronta curación de LAS MUJERES AMERICAS Ó CLOROTICAS, la inapetencia, esterilidad y propensión al aborto, con las Píldoras RESTAURADORAS

IBARRA Y COMPAÑIA SEVILLA Línea regular de vapores Entre Bilbao, Marsella, Sevilla y puertos intermedios. Dos salidas semanales de los puertos comprendidos entre Bilbao y Marsella.

COLORES PÁLIDOS AGOTAMIENTO GRAJEAS Y ELIXIR RABUTEAU El mejor y más económico Ferruginoso. Descanso doméstico. -NO MAS CHINCHES TINTURA RANAOU

MAGNESIA DE BISHOP. El citrato de Magnesia Granulado por el proceso de Bishop, originalmente inventado por ALFRED BISHOP...

NO MAS VELLO POLVOS COSMÉTICOS de FRANCO. EL VELLO Y EL PELO MATA LA RAZ. PRECIO 2.50 P. M. BOT. EN TODAS LAS FARMACIAS Y PERFUMERIAS

FUENTE AMARGA.-Chiclana PROVINCIA DE CÁDIZ.-Agua Clorurada-Sódica, Sulfúrica, Nitrogenada, de fuerte mineralización. Estas aguas son las más sulfúreas de España...

ANEMIA, OROSIIS CURACION RÁPIDA Y ASEGURADA, TOMANDO AGALICOKINA según indica el prospecto que lleva cada ejemplar. Precio: 5 pesetas frasco en todas las farmacias y droguerías.

Se arrienda la casa calle García Vinuesa, n.º 14, propia para establecimiento, con un gran local y agua de la empresa. Darán razón en la calle de Ximenes de Enciso, núm. 17. Botellas para gaseosas en todos tamaños. Colocaciones de obras de lujo y dos corredores de entregas con buenas referencias.